

職場体験 感想文コンクール2024

タイトル	職場体験で感じた学びと将来	事務局	505
学校名	酒田市立第二中学校	氏名	大田さくら

私は職場体験で、認定こども園 浄徳幼稚園に行きました。体験をして、学んだことは2つあります。

1つ目はけんかの仲裁方法です。体験に行った時期は運動会シーズンだ、たので、玉入れで遊ぶ子が多くいました。玉入れは、玉を投げて網に入れる遊びなのに、玉を集めてお城のようなものをつくっていは子がお城にある玉を取りて遊ぶ子とけんかにならなかったことがあります。私は「やめようよ」と「返してあわせない?」と声をかけたのですが、幼稚園の先生は「どうしちゃかかわくん。」と本人の行動を待つような言葉をかけました。本人も何かいい行動かを考えて、すぐに仲直りができました。無理やり止めず、本人の行動を待つことは普段の生活でも大事だと思ひます。

2つ目は、コミュニケーションの大切さです。子供達は、負けたら膝の上に座っていたり、手を引く張って「こちこち!」と言ったり、本当に元気でした。その元気さに疲れることもある、たけど、話を聞かない悲しそうな顔をしたり、言ったことを聞いてくれないともあるのでよく話すようにしました。先生方も聞き上手で、よくわからぬ文法でも「うんうん」「うううう」と優しく話を聞いていました。子供達も「うんうん」と答えてくれたり、「行く先生」と頼ってくれるようになって嬉しかったです。

園児は静かな子もいれば、かなり自由な子もいました。片付けやご飯の準備に長い時間をかけたり、大変なことが多かったけどその分園児の成長や自分自身の学びを感じることもありました。「昨日より、片付けが2分速くなった」「あの子は、こう声を

かけたらいいんだ。"と 113 んなことを感じられて嬉しかったです。

職場体験 2 日目は、どんな人が向けて仕事を、どんなやりかたがあるのかと質問しました。幼稚園の先生は子供の成長を感じることや"やりかた"で、その成長を見えられる人が向けています。大変なこともありますと思うけど、その分園児と過ごすことで感じるやりかたは大きな宝物だろうなと思いました。

私はまだ将来の夢が決まっていません。でも、この 2 日間で学んだこと、楽しかったことは多かったし、またヨリ子供と過ごしたり、お仕事を通じて感じた"やりかた"に魅力を感じました。

さあ職場体験での経験を活かし、将来のこともしやり考えていきます。